



Newsletter 4/2016

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Kammervorstand: Fachärzte verhindern Hausarztvize

Die neue Kammerversammlung trat am 18.06.2016 zu ihrer konstituierenden Sitzung zusammen. Die Ärztekammer ist für die niedergelassenen Ärzte von großer Bedeutung, da bei vielen Entscheidungen, die in der Kammerversammlung zu treffen sind, der Blickwinkel aus der Perspektive von niedergelassenen Haus- und Fachärzten sowie im Krankenhaus angestellten Ärzten durchaus unterschiedlich sein kann. Zur Chronologie: Die Fachärztliche Vereinigung Sachsen Anhalt e.V. und der Hausärzteverband e.V. hatten eine gemeinsame Liste von niedergelassenen Kollegen aus Ihrem Wahlkreis aufgestellt. Im Ergebnis der Wahl haben die niedergelassenen Fach-, Kinder- und Hausärzte, mit diesem gemeinsamen Vorgehen, eine völlig neue Konstellation in der Zusammensetzung der Kammerversammlung erreichen können. Wir stellen 26 von 37 Mitglieder der Kammerversammlung. Die Hausärzte sind dabei mit 16 Vertretern in der Kammerversammlung präsent. Wir stellen die stärkste Gruppe. Diesen erfolgreichen Weg wollten wir auch in der Besetzung des Vorstandes der Ärztekammer Sachsen Anhalt weiter fortsetzen.

Wir Hausärzte hatten uns klar zur bisherigen Präsidentin, Dr. Simone Heinemann-Meerz, positioniert. Sie wurde auch mit unseren Stimmen, zum 2. Mal in Folge, zur Präsidentin der Ärztekammer Sachsen Anhalt gewählt.

Aufgrund des Wählervotums hatten wir angestrebt, die Position des stellvertretenden Kammerpräsidenten mit einem niedergelassenen Hausarzt zu besetzen. Doch auf die Unterstützung aus dem niedergelassenen Facharztlager hofften wir vergebens. Unser Kandidat für den Vizepräsidenten, Dr. Jörg Böhme, fand mit 17 zu 19 Stimmen nicht die erforderliche Mehrheit. Die ambulant tätigen Fachärzte und die Fachärzte aus der Klinik haben den Klinikanästhesisten aus der Uni Magdeburg zum stellvertretenden Kammerpräsidenten gewählt. Die wesentliche Rolle in der Patientenversorgung und auch in der Kammerversammlung wurde hier wieder einmal ignoriert.

Nichtsdestotrotz haben wir es geschafft, mit Jörg Böhme, Henrik Straub und Thomas Dörner, drei Hausärzte in den 9-köpfigen Vorstand zu wählen, die unsere Interessen sicher gut vertreten werden.

Die KV- Wahl steht Ende August vor der Tür. Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass die Hausärzte in der Vertreterversammlung der KV stark vertreten sind. Jede Stimme wird enorm wichtig sein!

Ich wünsche Ihnen einen angenehmen Sommer.

Ihr Stefan Andrusch

Termine: Thementage -jeweils mit einem IHF-zertifizierten Vortag
24.08.2016 Magdeburg
31.08.2016 Halle
14.09.2016 Freyburg
21.09.2016 Sangerhausen

Bitte vormerken:

Wissenschaftliches Symposium: Komplikationen des Diabetes durch Folgeerkrankungen
02.11.2016, RAMADA-Hotel Magdeburg

26. Hausärztetag in Wernigerode von 25.11.-27.11.2016 HKK Hotel

Programme und weitere Termininformationen unter: www.haev-san.de